



ALTO GÁLLEGO TRAVESÍA CENTRAL DEL PIRINEO

“Que nadie tenga la menor duda, la TCP se hará”, dice Piñero

MERCEDES PORTELLA

SABIÑÁNIGO.- “Estado actual del proyecto de la Travesía Central del Pirineo-Eje 16” fue el título de una charla coloquio organizada por la Asociación de Empresarios Pirineos Alto Gállego (Aepag), y dirigida por Miguel Ángel Piñero, experto y con amplia experiencia en planificación general, ejecución y gestión de grandes proyectos de infraestructuras, y responsable técnico de la Fundación Transpirenaica. Piñero -que estuvo acompañado

en la mesa por la presidenta de la Aepag, Lyn Briggs, y por el presidente de Ceos-Cepyme, Fernando Callizo- dijo que la actuación “va hacia delante, pero el ritmo no es el que muchos quisiéramos. Es un proyecto muy complejo e intervienen dos estados, que siempre es más complicado. La aceptación por parte de la Comisión Europea de la propuesta del Parlamento Europeo de destinar 300 millones de euros a los estudios que hay que hacer antes de comenzar la obra es una buena noticia”, destacó.



En la mesa, Callizo, Briggs y Piñero. M.P.

Miguel Ángel Piñero se mostró seguro de que la obra se llevará adelante. “Que nadie tenga la menor duda, se hará”, aseveró.

Desde la Aepag su presidenta destacó la “importancia de esa

actuación que nos puede reportar trabajo y beneficios”, y el presidente de Ceos-Cepyme se expresó en los mismos términos y amplió ese trabajo y beneficios a toda la provincia.